

# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 今年度の定期テストについて

いよいよ、今週の水曜日から1学期末テストが行われます。今年度は、新型コロナウイルス感染防止のための臨時休業が長かったこともあり、下記のように定期テストを実施しますので、御注意ください。

1学期末テスト	5教科（国、社、数、理、英）
2学期中間テスト	9教科（国、社、数、理、英、音、美、保体、技・家）
2学期末テスト	5教科（国、社、数、理、英）
学年末テスト	9教科（国、社、数、理、英、音、美、保体、技・家）

また、授業時間の確保と生徒の負担を考慮し、今回の期末テストは6時間授業の中で、1日1～2教科を実施します。別紙で、教務主任より日程やテスト範囲をお知らせしておりますので、詳細はそちらで御確認ください。

なお、その関係で1学期末の評価は、テストを実施した5教科のみ行い、他の4教科は2学期にまとめて評価いたします。受験への影響はありませんので、ご安心ください。

## 部活動がない・・・時間を有効に！

7月4日～9日はテスト勉強に集中してほしいことから、部活動を行いません。時間に少しだけ、余裕ができると思いますので、有効に活用してください。

前回の校長室だよりで、PDCAについてお伝えしました。その中の、「計画」について、少し紹介します。

集中して学習できるのは、何分でしょうか。個人差もあるとは思いますが、学校の授業（50分）を参考にするといいいのではないかと思います。

※4時30分頃に帰宅

50分勉強→10分休憩→50分勉強→食事・入浴・休憩等→50分勉強  
→休憩→50分勉強・・・（以下能力に応じ、繰り返し）・・・→睡眠

なお、睡眠はしっかり取ってください。徹夜で勉強しても、逆効果です。頭がすっきりした状態で、テストに臨んでください。

勉強方法については、先日の進路だよりでも紹介しています。是非、参考にしてください。

## テスト中もゲームをしますか？

多くの生徒が毎日行っているゲーム。テスト中はどうしますか。普段通りやりますか。この期間はやめますか。ここが大きなポイントになりそうです。やめられたら最高ですね。強い意志が持てそうですか。気分転換も必要ですが、普段通りやるのは、問題外です。1時間だけやる。それで大丈夫ですか。それぞれの目標達成のために、しっかり考えて行動してほしいと思います。是非、親子での話し合いをお願いします。

## 小中連絡会を行いました

6月30日(火)に小中連絡会を行い、小学校の先生方に1年生の授業を見ていただきました。久しぶりに会った先生を見て、みんなとても嬉しそうでした。中学生らしくなってきた教え子を見て、きっと安心していただけたのではないかと思います。



## 第1回進路説明会を行いました

7月3日に、6つの県立高校から、担当の先生にお越しいただき、第1回進路説明会を行いました。3年生の真剣な表情から、受験に向けた意欲を感じました。私は、どの学校にも素晴らしい良さがあり、入学する生徒をととても大切にしてくださいと感じました。

なお、学校を選ぶに当たっては、「高校に行って自分はどんなことがしたいのか」、「高校卒業後にはどんな道に進みたいか」をはっきりさせ、そのためには、「どの高校に行くのが一番よいか」をしっかりと考える必要があります。自宅から遠い学校に通うと、当然通学時間も長くなります。JRやバスを利用するとお金も掛かります。生徒の皆さんは、保護者の方としっかり話し合い、理解と協力をしてもらいましょう。



## 個人懇談お世話になります

7月16日(木)、17日(金)の2日間、個人懇談を行います。学級担任から時間帯などのお知らせが届いていると思いますが、御都合が悪く時間の変更など我ある場合は、遠慮なくお申し出ください。

個人懇談では、学校での生徒の様子をお知らせすると共に、休み中も頑張っていること、進路のこと(特に3年生)等を短い時間ですが、お話しします。また、御家庭で心配なことがありましたら、その時にお話しください。